

◆◆“ふるさとちば”のための政策推進を◆◆



たけだ正光県議会リポート

発行/自由民主党千葉県議会議員会 〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043(227)7411

救急病院の集中緩和に一役 実効上がる小児救急電話相談



9月県議会で登壇し、一般質問を行なう武田正光議員

急救病院の集中緩和に一役

知事 小さなお子さんを持つ保護者などの不安の解消や、相談件数のさらなる増加が予想され

このようないい場合が多いなどの理由から、軽症・重篤(じゅうとく)の程度に関係なく、救急病院に患者が集中する傾向がある。

千葉県では、平成十七年度から「小児救急電話相談事業」(通称)「子ども急病電話相談」#8000番を開始しているが、「こども急病電話相談」について、昨年度に体制を強化した後の相談状況はどうか。

知事 小さなお子さんを持つ保護者などの不安の解消や、相談件数のさらなる増加が予想され

また、核家族化の進行により家庭内に相談相手がない場合が多いなどの理由から、軽症・重篤(じゅうとく)の程度に関係なく、救急病院に患者が集中する傾向がある。

一般的救急医療に比較す

れば千葉県でも同様の状況であると聞いている。

武田議員 わが国は、新生児死亡率が世界一低いと

いう一方で、一歳から四歳までの幼児死亡率が世界二十一位と、先進国としては非常に高い状況にあり、こ

れは千葉県でも同様の状況

ではないということが実情だ。

武田議員

また、核家族化の進行により家庭内に相談相手がない場合が多いなどの理由から、軽症・重篤(じゅうとく)の程度に関係なく、救急病院に患者が集中する傾向がある。

このようないい場合が多いなどの理由から、軽症・重篤(じゅうとく)の程度に関係なく、救急病院に患者が集中する傾向がある。

武田議員 相談体制の充実とともに、年々相談件数が増えており、今後、更なる体制の充実などを検討すべきだと思うがどうか。

武田議員 こども急病電話相談については、年々利用者が高さがかかるが、その需要の高さがかかるが、それをPRをして夜間の小児救急患者が減るよう成果が上がつてくださいたい施策である。

武田議員

現状もPRしているところであるが、より一層のPRをして夜間の小児救急患者が減るよう成果が上がつてくださいたい施策である。

武田議員

現状もPRしているところであるが、より一層のPRをして夜間の小児救急患者が減るよう成果が上がつてくださいたい施策である。

武田議員

武田正光県議 Profile

□略歴□

- 昭和44年8月9日生まれ
- 昭和57年 流山市立八木南小学校卒
- 昭和60年 流山市立八木中学校卒
- 昭和63年 専修大学松戸高等学校卒
- 平成4年 中央大学商学部卒
公認会計士
- 平成19年 県議会議員初当選

□略歴□

- 県議会 県土整備常任委員会委員
不正経理調査特別委員会委員
- 千葉県 自民党県連
都市計画審議会委員
広報本部委員
青年局青年部常任幹事

●たけだ正光ブログもご覧下さい。毎日更新中!!

検索

たけだ正光

<http://takedama.exblog.jp/>

お気軽に
ご相談
ください。

たけだ 正光

〒270-0163

流山市南流山1-1-2-701

たけだ 正光 事務所 TEL 04-7159-0518

